

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis tipologi klassen keadaan perekonomian masing-masing wilayah dalam Satuan Wilayah Pembangunan (SWP) dilihat dari tipologi wilayah/daerahnya terdapat tiga wilayah/daerah yang terklasifikasi sebagai wilayah yang maju dan cepat tumbuh yaitu Kecamatan Patimuan (SWP III), Kecamatan Maos dan Kecamatan Adipala (SWP II). Sehingga ketiga daerah tersebut termasuk salah satu daerah yang berpotensi untuk dikembangkan sebagai Pusat Kegiatan Lokal (PKL) di Kabupaten Cilacap.
2. Berdasarkan perbandingan hasil dari analisis *Location Quotient* dan analisis *Dynamic Location Quotient*, diketahui bahwa masing – masing Kecamatan di Kabupaten Cilacap memiliki daya saing sektoral yang berbeda – beda. Dimana setiap Kecamatan memiliki daya saing berupa sektor unggulan, sektor andalan, sektor prospektif, bahkan sektor tertinggal.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat dikemukakan beberapa rekomendasi sebagai berikut :

1. Diharapkan Pemerintah Kabupaten Cilacap meningkatkan pembangunan ekonomi terhadap kecamatan lain dengan mengembangkan potensi yang

ada di daerah tersebut, sehingga tidak hanya tiga daerah kecamatan yang terklasifikasi sebagai daerah cepat maju dan tumbuh.

2. Diharapkan Pemerintah Kabupaten Cilacap menggerakkan perekonomian sektoral dengan memperhatikan daya saing masing-masing sektor ekonomi yang disesuaikan dengan karakteristik masing-masing daerah.

C. Keterbatasan Penelitian

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan keterbatasan selama pelaksanaan penelitian skripsi dengan judul **“ANALISIS POTENSI PENGEMBANGAN DAN DAYA SAING SATUAN WILAYAH PEMBANGUNAN (SWP) SEBAGAI PUSAT KEGIATAN LOKAL (PKL) KABUPATEN CILACAP”**. Diharapkan dari keterbatasan ini, mampu membangun pola pikir pembaca untuk memperbaiki dan melanjutkan penelitian ini secara mendalam baik secara teoritis maupun praktis sehingga dapat di aplikasikan dan bermanfaat untuk kemajuan perekonomian Kabupaten Cilacap.